

Les États-Unis veulent commencer des vols commerciaux à destination de Cuba



Washington, 18 août (RHC/dpa).- Les États-Unis veulent ouvrir des vols commerciaux à destination de Cuba avant la fin de l'année.

Le quotidien « The Wall Street Journal », qui cite des sources du gouvernement des États-Unis, signale qu'après la reprise des relations diplomatiques entre nos deux pays après plus de 54 ans de rupture, Washington et La Havane travaillent à un accord à ce propos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66102-les-etats-unis-veulent-commencer-des-vols-commerciaux-a-destination-de-cuba>



Radio Habana Cuba